

**PANORAMA | Política**

## **Crespín critica a Moreno Bonilla por “dejar caer” la dependencia en Andalucía como ya hizo cuando quitó la cotización a la Seguridad Social de las trabajadoras de ayuda a domicilio**

**Reunión de la secretaria general del PSOE de Córdoba y secretaria general del Grupo Parlamentario Socialista con la dirección de la asociación de personas con discapacidad Cota Cero.**

**Redacción**

Viernes 29 de abril de 2022 - 19:51



La secretaria general del PSOE de Córdoba y secretaria general del Grupo Parlamentario Socialista, Rafi Crespín, ha criticado al presidente de la Junta, Juan Manuel Moreno Bonilla, por “dejar caer” la Dependencia al frente del Gobierno andaluz como ya lo hiciera cuando fue secretario de Estado “y le quitó el derecho a cotizar en la Seguridad Social a las auxiliares de ayuda a domicilio, la mayoría mujeres”.

Crespín hizo estas declaraciones tras una reunión mantenida con la dirección de la asociación de personas con discapacidad Cota Cero en la sede

socialista, encuentro del que salió el compromiso de la socialista de recoger iniciativas e ideas para incorporarlas al programa electoral con el que el candidato del PSOE de Andalucía, Juan Espadas, concurrirá a las elecciones del 19J.

La socialista se refirió en especial a la “nefasta aplicación” que el Gobierno de Moreno Bonilla está haciendo de la Ley de Dependencia “cuya gestión evidencia que el PP nunca ha compartido la viabilidad de este derecho” y que se traduce en Andalucía en “listas de esperas tremendas” que, en el caso de Córdoba, integran alrededor de 7.370 ciudadanos y ciudadanas que aguardan casi dos años para ser evaluados y acceder al sistema público de protección y ayudas, “Principio del formulario algo inconcebible, más aún cuando el Gobierno de España financia uno de cada tres euros que se destinan para la Dependencia en Andalucía”. “Es inaceptable que las personas esperen una media de 667 días para ser atendidas y que tengamos un 36 por ciento de la población que solicita dependencia sin atender”, remachó.

Crespín indicó que también se ha hablado de seguir avanzando en la eliminación de barreras arquitectónicas, “que a estas alturas no se entiende que no haya una conciencia clara”, de accesibilidad al empleo de colectivos como discapacitados y mujeres, o de ampliar la protección y las ayudas públicas para las familias que tienen en su seno a una persona con discapacidad y equiparlas al que tienen las familias numerosas.

“Nadie puede en poner en duda hoy el compromiso del PSOE con las personas con discapacidad y con una

apuesta que hizo de la que nos sentimos tremendamente orgullosos y que forma parte de nuestra identidad como es la Ley de Atención a la Dependencia”, aseguró la socialista.

Por su parte, el presidente de Cota Cero, Javier García Fuentes, aseguró que “es un orgullo que el PSOE de Andalucía se interese por nuestras reivindicaciones, entre las que hemos hablado de integración laboral, de la Ley de la Dependencia y las auxiliares que prestan el servicio domiciliario, de la accesibilidad y la impunidad que existe cuando se incumple de manera flagrante y recurrente todos los parámetros que regulan la accesibilidad y no tiene consecuencias, en la vemos la necesidad de establecer un punto de inflexión y cambiar esa dinámica”.

### **“Fantasmada” del Gobierno de Moreno Bonilla**

García Fuentes criticó la “fantasmada” que supuso en su momento la creación del Observatorio para la Discapacidad por parte del Gobierno de Moreno Bonilla, “un órgano que se creó a los dos días de comenzar el nuevo gobierno andaluz y que no tiene estructura orgánica interna, que no levanta actas de las reuniones y de los acuerdos que adoptan y que resulta una tomadura de pelo para la ciudadanía”, a lo que sumó que “los órganos importantes para nuestra causa como son la Comisión de Accesibilidad y el Consejo Local para la Discapacidad siguen sin convocarse, lo que es una lástima”.

“Hay que gestionar las administraciones públicas abriéndolas a la participación, porque éstas no son el cortijo de nadie”, lamentó el responsable de Cota Cero, quien, de otro lado reiteró “nuestra gratitud a Rafi por la gran cooperación que siempre nos ha dedicado y por ser una puerta hacia otras instituciones para nosotros que, aunque tenemos el domicilio social en Córdoba, somos una organización de ámbito nacional, y Rafi nos ofrece una ventana para acercarnos al Gobierno de España”.